

THEATER TICKER



FÖRDERVEREIN THEATER
PFORZHEIM engagiert für Ballett,
Schauspiel und Musik

Mitgliederversammlung 2016

Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Freundinnen und Freunde des Theater Pforzheim,

am 12.12.2016 fand die alljährliche Mitgliederversammlung im Podium des Theater Pforzheim statt.

In Anwesenheit zahlreicher Mitglieder und Verwaltungsdirektor Uwe Dürigen, gab Carsten von Zepelin einen Rückblick auf das vergangene Jahr: Es wurden verschiedene Ballett-, Musical- und Konzertausfahrten veranstaltet. Im Oktober fand der Förderverein Stammtisch mit Herr Oppermann statt. Auch dieses Jahr wurde die Premierenfeier für das Tanzpodium vom Förderverein ausgerichtet. Am Melodienabend übernahm der Förderverein wieder die Theke im Foyer und schenkte Getränke zu Gunsten des Theaters aus. Die Mitglieder konnten auch dieses Jahr wieder über die Geschäftsstelle Karten für das Benefizkonzert am Heilig Abend und für die Sylvesterpremiere reservieren. Der Verein unterstützte wieder den Kinderchor aus einer zweckgebundenen Einzelspende, den Betriebsausflug des Theaters, die Theaterzeitschrift und die Matineen. Die öffentlichen Proben des Theaters waren auch dieses Jahr für unsere Mitglieder gratis. Uwe Dürigen gab einen, wie immer, interessanten Bericht über die Entwicklungen am Theater. **Auf Antrag des Vorstandes stimmte die Mitgliederversammlung einer moderaten Anpassung der seit 2009 unverändert gebliebenen Mitgliedsbeiträge wie folgt zu: Einzelperson € 35,00, Paare: € 45,00, Azubi, Schüler, Studenten: € 15,00, Unternehmen: € 75,00.** Wir bitten um Ihr Verständnis!

Die Mitgliederversammlung entlastete nach den Berichten des Schatzmeisters und der Kassenprüfer den Vorstand einstimmig.

Im Mittelpunkt der Mitgliederversammlung stand jedoch die Verabschiedung vom stellvertretenden Vorsitzenden **Dr. Friedrich Katz**. Er hatte bereits frühzeitig angekündigt, anlässlich der Mitgliederversammlung ausscheiden zu wollen, nachdem er viele Jahre - zunächst im damaligen Ballettverein und dann im fusionierten Förderverein - an verantwortlicher Stelle mitgearbeitet hatte. Carsten von Zepelin würdigte die große und langjährige Leistung von Dr. Katz und nannte vor allem das Gelingen des Zusammenschlusses der beiden Vereine als seinen maßgeblichen Verdienst und dankte ihm im Namen aller Mitglieder.

Geplante Ausfahrten mit dem Förderverein:

Ballett-Ausfahrt: Badisches Staatstheater Karlsruhe „Rusalka“ Märchenballett mit der Musik von Antonín Dvořák, 18.05.2017

Lassen wir uns in die fantastische Welt der Märchen entführen! Hier vereinen sich Elfen, Wassermann und Hexe um die Nixe Rusalka, die sich unsterblich in einen Prinzen verliebt hat. Ihr Wunsch, eine Seele zu erhalten, um ihm als Mensch zu begegnen, wird ihr zwar erfüllt, doch bringt er ihr auch Glück? Dvořák hat für seine Oper „Rusalka“ eine wunderschöne Musik komponiert. Jiri Bubenicek, ehemals Erster Solist des Hamburger Balletts und des Semperoper Balletts Dresden, choreografierte dazu ein

Im März 2017

TERMINE:

„Ewig Jung“

Songdrama
18.3.2017, 19.30 h
19.3.2017, 15 h
21.3.2017, 20 h
20.4.2017, 20 h
23.4.2017, 19 h
Großes Haus

„Der Junge in der Tür“

18.3., 24.3., 26.3.,
1.4., 2.4.2017
20 h
Podium

„La Bohème“

22.3.2017, 20 h
Großes Haus

„Eine Nacht in Venedig“

23.3.2017, 20 h
02.4.2017, 15 h
Großes Haus

„Der Kuss“

24.3.2017, 19.30 h
29.3.2017, 20 h
12.4.2017, 20 h
Großes Haus

THEATER TICKER



FÖRDERVEREIN THEATER
PFORZHEIM engagiert für Ballett,
Schauspiel und Musik

Ballett, dessen Uraufführung in Karlsruhe mit großer Spannung erwartet wird.

Festspielhaus Baden-Baden: „Chopin: Klavierkonzerte“ mit Seong-Jin Cho & Valery Gergiev, 22.07.2017

2015 gewann der junge südkoreanische Musiker Seong-Jin Cho den Warschauer Chopin-Wettbewerb, den wichtigsten Pianistenwettbewerb überhaupt. Heute stellt er sich zusammen mit **Valery Gergiev** und dem **Mariinsky Orchester** mit einem großartigen Konzert dem Baden-Badener Publikum vor.

Programm:

Frédéric Chopin: Klavierkonzert Nr.1 e-Moll op.11 und Klavierkonzert Nr.2 f-Moll op.21
Anton Bruckner: Sinfonie Nr.7 E-Dur

Volksschauspiele Ötigheim: „Sommernachtstraum“ – Schauspiel von William Shakespeare, 19.08.2017

Nähere Infos finden Sie auf dem beiliegenden Anmeldeformular

Wir freuen uns über Ihre Anmeldung !

2. Förderverein „Ballett-Stammtisch“ mit dem Ballettensemble und der Leitung der Compagnie am 20.04.2017, 19 Uhr im Podium



Guido Markowitz und sein Ensemble hatten schon am 28.02. den Mitgliedern des Fördervereins einen Stammtisch der besonderen Art im Ballettsaal mit dem Einblick in deren Arbeit serviert. Nochmals großes Lob und Dank für diese außerordentlich charmante und interessante Präsentation an dieser Stelle! Wir freuen uns sehr auf Teil 2. Diesmal dürfen wir u.a. einen Vorgeschmack auf „Tanz pur“

genießen. Bitte melden Sie sich telefonisch bei Frau Pfeiffer unter 9462-17 oder per Mail an: b.pfeiffer@arlinger.de.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Ballett-Gala zugunsten der AIDS-Hilfe Pforzheim e.V.

Am Samstag, 1. April um 20 Uhr findet im Theater Pforzheim eine Ballett-Gala zugunsten der AIDS-Hilfe Pforzheim e.V. statt. Mitglieder des Stuttgarter Balletts, des Badischen Staatsballetts Karlsruhe, des Dutch National Ballet aus Amsterdam, der Dance Company Nanine Linning vom Theater Heidelberg sowie der Tanzcompagnie Gießen werden einen Tanzabend der Extraklasse gestalten. Zudem wird das Ballett des Theaters Pforzheim Ausschnitte aus seinen Produktionen sowie ein eigens für den Abend kreiertes Duett zeigen. Der Vorverkauf hat bereits begonnen.



Das Ballett des Theater Pforzheim in „Der Kuss“, Foto: Sabine Haymann

Wir sehen uns im Theater!
Herzlichst, Ihre

Carsten v. Zepelin

Jürgen Stöffler

TERMINE

Premiere **„Der goldene Drache“**,
25.3.2017, 19.30 h
weitere Vorstellungen:
31.3.2017, 19.30 h
04.4.2017, 20 h
09.4.2017, 15 h

„Ballett Gala“
01.4.2017, 20 h
Großes Haus

Premiere **„Shylock!“**
08.4.2017, 19.30 h
weitere Vorstellungen:
13.4.2017, 20 h
21.4.2017, 19.30 h
Großes Haus

Premiere **„Die Bürgermeisterin von Lampedusa“**
07.4.2017, 20 h
Podium

Premiere **„Mongos“**
28.4.2017, 18 h
Haus der Jugend

Premiere
„Tanz pur“
29.4.2017, 20 h
Podium

Termin-Details unter:
www.theater-pforzheim.de

Wichtiger Hinweis:
Sie erhalten heute Ihren Mitgliedsausweis. Den Mitgliedsbeitrag und - sofern Sie uns hierzu berechtigt haben - Ihre Spende, haben wir bereits abgebucht. V